

Sida: moins de cas de sclérose en plaque chez les séropositifs

Compte Test - 2014-08-06 18:41:00 - Vu sur pharmacie.ma

Selon un article publié dans *Journal of Neurology Neurosurgery and Psychiatry* (du groupe britannique BMJ), des travaux conduits par des chercheurs britanniques et australiens ont montré que l'infection par le VIH est associée à un risque significativement moindre de développer une sclérose en plaque"

L'étude, basée sur des données hospitalières britanniques, a comptabilisé les cas de sclérose en plaque parmi 21.207 porteurs du VIH durant sept ans et ceux d'un vaste groupe de 5,3 millions de personnes hospitalisées pour d'autres raisons.

Les porteurs du VIH auraient entre 62% et 85% moins de risque de souffrir de sclérose en plaque par rapport à la population générale, selon l'analyse.

"Si de nouvelles études démontrent qu'il y a un effet protecteur du VIH (et/ou de ses traitements) et si son ampleur est similaire à nos ratios (...) il s'agirait du plus important facteur protecteur jamais observé pour la sclérose en plaque", souligne ces chercheurs.

Plusieurs pistes sont possibles pour expliquer le lien éventuel entre VIH et sclérose: le virus lui-même qui pourrait agir sur le système immunitaire ou bien les traitements antirétroviraux qui pourraient supprimer d'autres virus impliqués dans la SEP.